



Entwurf III und IV Professur Dietmar Eberle / ETH Zürich

HS 2017 / FS 2018

DAS PROGRAMMLOSE HAUS

Im Frühlingssemester werden neben dem Schlussprojekt zwei Übungen erarbeitet.

Diese ergänzen die Themen Ort, Struktur und Hülle, welche im Herbstsemester behandelt wurden, mit den Themen Programm und Materialität.

Im Schlussprojekt werden dann alle Themenbereiche miteinander verknüpft und zu einem eigenständigen Projekt verdichtet. Die drei Bauplätze in Zürich aus dem Herbstsemester werden beibehalten, die bestehenden Bebauungen aber fiktiv abgerissen.

Einschreibung unter: <http://www.einschreibung.arch.ethz.ch>

Einführung Frühlingssemester 2017 und Begrüssung durch Professur Dietmar Eberle: Dienstag 20.02.2018, Seminarzone HIL F 41, 10.00h – 10.30h